
 

第336回例会 2月9日(火)AM7:30～8:30 オークラホテル4F平安の間 

■司会:加藤 隆司 ■点鐘:小粥 勝好  

■ロータリーソング:それでこそロータリー 

■ゲスト；江田英雄様（例会見学） 

定食制のスタート 

スマイル報告 

原田道子；静岡県ニュービジネス協議

会西部部会でトップセミナーを3/2(火)

アクトシティ浜松コングレスセンター21

会議室にて開催します。この不況の時

代にあったニュービジネスは？と日本

ベンチャー学会副会長の奥村昭博教

授に講演して頂きます。静岡県ニュー

ビジネス協議会は、秋山雅弘さんが副

会長、私が西部部会長をしています。

是非、今の仕事に生かして頂き「やら

まいか精神」を発揮しましょう！ 

近藤雅彦；2/18(木)に浜松青年会議

所の主催で「夢を叶える７つの法則」と

題してパネルディスカッションを開催し

ます。パネリストに北原照久氏（横浜ブ

リキのおもちゃ博物館・館長）、奥山清行

氏（工業デザイナー）、山崎貴裕氏（春

華堂・副社長）、コーディネーターに秋

山雅弘氏（アルモニコス・代表取締役、ﾊﾟ

ﾜｰ浜松RC初代会長）が務められます。

チラシを事務局に置いておきますの

で、参加希望者はご連絡下さい。 

① ハイチ地震の募金額 50,200 円を第 2620 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ

事務所に寄付。 

② IM 参加者でバス利用の方は、AM8：30 親クラブの浜松

中 RC と一緒のバスでｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ浜松より出発します。

③ 1/25～1/29 開催のﾌｧｲﾔｰｻｲﾄﾞﾐｰﾃｨﾝｸﾞは、残念ながら

１００％達成できませんでした。〈次回は 4月を予定〉

④ 2/23第8回理事会が開催。本日が議案提出の〆切です。

89名中52名58.43% 

前々回修正出席率 96.63% 

昨日、名古屋に中部経済産業局にｻﾎﾟｰﾄｲﾝﾀﾞｽﾄﾘｰ(戦略的基盤

技術高度化支援事業) 通称・ｻﾎﾟｲﾝの 3 回目審査に行きました。

今回は審査員が 4 人(名前も職業も明かしてくれません)。キャリ

アは 3 人。結果は 3/11。ｻﾎﾟｲﾝの提出資料は非常に多くの

時間と労力を必要とします。大手企業なら担当の人が居

て提出が可能でしょうが、中小企業では大変です。今年

度の予算は 150 億円。皆さんもトライしてみて下さい。

委員会報告 

富田清志；(会員増強維持部会) 

下半期新会員候補者（後藤達朗様）

の推薦が１月度理事会で承認されま

した。本日より公示します。異議のあ

る方は 2/16 迄に書面に理由を付記

して幹事宛ご提出下さい。詳細は、

例会受付及び事務局にて掲示して

あります。 



 

パワー浜松ＲＣのメンバーで現静岡県議会議員の大岡敏孝さんに３つのテーマで卓話をいただきました。 

1. 国政の話 

 子供手当の問題 

３５兆円の税収しかない中で、５兆円の子供手当を支給することは絶対に無理です。 

 農業改革 

減反を止めずに農家への個別補償をして、食料自給率１００％を目指す。これは、まったく筋の通らない話

です。これでは日本の農業を再生することはできません。減反するのではなく、世界一美味しい日本の米

を輸出することを考えていけばいいと思います。 

 年金の問題 

１００％の名寄せは現場を知れば、絶対にできないとすぐに分かります。 

2. 静岡県政の話 

 子供医療の問題 

子供医療費を補助対象外となっていたところを 1/6 補助に決着させました。 

 補助教員の問題 

補助教員の動員を決めました。 

 行政改革の問題 

天下りと見られるような、県の外郭団体の改革を進めていかなくてはなりません。また、浜松市で行ったよう

な行革審を県でも進めていかなくてはならないと思っています。総合計画の策定を作っていきます。来年

度から川勝カラーが出てくると思いますので、期待してください。 

 農業耕作地の問題 

耕作放置地対策を今年度の１０倍の５００ヘクタール行います。 

3. 静岡空港の話 

 ＪＡＬと搭乗率補償の問題 

搭乗率補償で３億円弱の税金をＪＡＬに払う必要がありますが、ＪＡＬの不誠実を盾に知事が払わないと予算

も組んでおりません。たぶん、これは訴訟問題にまで発展すると思います。 

 

これからもみなさんの意見をお聞かせください。 

大岡敏孝さんの卓話 

「今の静岡県政を考える」 


